

EN LA CATEDRAL CON  
CARDENAL FRESNO  
**TE DEUM LINDO  
Y MUY EMOTIVO**  
(Págs. centrales)



**PRESIDENTE AYLWIN DIJO EN EL ESTADIO NACIONAL**

# NUNCA MAS ATROPELLOS A LA DIGNIDAD HUMANA

*Este recinto, en tristes días de ciego y odioso predominio de la fuerza sobre la razón, fue para muchos compatriotas lugar de presidio y de tortura. Nunca más odio entre hermanos. Nunca más violencia fratricida*

(Pág. 28)



Patricio Aylwin recibe los honores como Presidente de la República y como generalísimo de las FF.AA. por parte de los uniformados y el pueblo, al salir de La Moneda rumbo a la Catedral para el Te Deum de ayer